

24Jam

Grup Band Legendaris Rolling Stones , Dengan Sang Vokalis Mick Jagger Tur Eropa SIXTY Stones Europa Tour 2022

Anwar Resa - BOGOR.24JAM.CO.ID

Jun 27, 2022 - 20:44



Mick Jagger Vokalos Rolling Stones

Jakarta -Grup band Rolling Stones mengguncang Madrid, Spanyol, pada hari Rabu (1/6) dengan semangat, saat mereka memulai tur Eropa bertajuk "SIXTY Stones Europe Tour 2022"

Yang menandai ulang tahun ke-60 mereka sebagai sebuah band. Dikutip dari Reuters, Kamis, sekitar 53 ribu penggemar di stadion Wanda Metropolitano bersorak kegirangan saat mereka menyambut Mick Jagger (78), Keith Richards (78), dan Ronnie Wood (75) di atas panggung. Band tersebut memboyong penabuh drum Steve Jordan untuk tur tersebut, mengingat drummer asli mereka,



Charlie Watts, meninggal tahun lalu dalam usia 80 tahun. "Halo Madrid!" teriak Jagger setelah band membuka pertunjukan dengan "Street Fighting Man". Jagger juga tampil dengan gerakan strut dance khasnya. Tepat sebelum lagu pertama, video Watts ditampilkan di layar lebar di atas panggung dan band memberikan penghormatan emosional kepada mendiang teman mereka. "Ini adalah tur Eropa pertama kami tanpa Charlie, kami sangat merindukannya," kata Jagger dalam bahasa Spanyol. "Band ini mendedikasikan pertunjukan hari ini untuknya," kata desainer pertunjukan Patrick Woodroffe, yang telah bekerja dengan Stones selama empat dekade, kepada Reuters. "Beberapa waktu telah berlalu dan kami merindukannya sepanjang waktu, kami banyak tertawa dengan

dia, kami banyak berbicara tentang dia dan ini adalah cara untuk merayakan hidupnya daripada meratapinya," ujarnya menambahkan.

Setelah 17 lagu, Rolling Stones meninggalkan panggung sebelum kemudian tampil kembali membawakan "Gimme Shelter" yang menampilkan bendera Ukraina dan rekaman kota-kota Ukraina yang hancur.

Hal tersebut merupakan pernyataan band bahwa mereka menentang perang. Selama tur konser ini, Rolling Stones akan mengelat 14 pertunjukan di 10 negara di Eropa. The Stones selanjutnya akan bermain di Munich pada hari Minggu (5/6) dan kemudian tampil di Liverpool, Amsterdam, Bern, Milan, London, Brussels, Wina, Paris dan Stockholm.

Reporter : Anwar Resa
Indonesia

Jurnalists Nasional